

Pressemitteilung, Berlin 15.9.2011

GhostBusters [from nightmare to memory]

Ein Ausstellungsprojekt von SAVVY Contemporary Berlin und Iwalewa-Haus Bayreuth

Vernissage: 10. September 2011, 19 Uhr

Diskussionsrunde mit den Künstlern: 11. September 2011, 19 Uhr

11. September – 01. Oktober 2011 | Öffnungszeiten: Do – So, 16 – 20.00 Uhr

SAVVY Contemporary | Richardstr. 43/44 | 12055 Berlin

KÜNSTLER:

Cláudia Cristóvão (Amsterdam), Nástio Mosquito (Luanda)

KURATORIN

Nadine Siegert (Bayreuth)

Das Ausstellungsprojekt **GhostBusters [from nightmare to memory]** zeigt Arbeiten der beiden herausragenden Künstler Claudia Cristóvão und Nástio Mosquito. Das Projekt basiert auf der Metapher von *Afrika* als einem Phantom im globalisierten, postkolonialen, post-sozialistischen und Post-Krieg Bewusstsein, welches von Gegenwartskünstlern in sehr unterschiedlicher Weise erkundet und imaginiert wird. Durch Videos, Installationen und Photographie wird *Imagination* als ästhetische Praxis verstanden, um sich Erinnerungssedimenten und (imaginiertes) Geschichte zu nähern. Eine der leitenden Ideen des Projekts ist die Erkundung (abwesender) Erinnerung im kulturellen Archiv, von visuellen Tropen im Brachland des Bizarren und Unheimlichen.

Die in Angola geborene Portugiesin Claudia Cristóvão lebt heute in den Niederlanden. Nástio Mosquito wurde in Angola geboren, wo er lebt und arbeitet.

Das Projekt wird zunächst bei SAVVY Contemporary in Berlin gezeigt, und dann 2012 in Bayreuth am Iwalewa-Haus fortgesetzt.

Pressekontakt: Claudia Lamas Cornejo | contact@savvy-contemporary.com

Further informations: www.savvy-contemporary.com | www.iwalewa.uni-bayreuth.de



Fotos: Nástio Mosquito: "Mutilado" und "My African Mind"

Mit freundlicher Unterstützung von:



i f a ■ Gefördert durch das Institut für
Auslandsbeziehungen aus Mitteln der
Kulturabteilung des Auswärtigen Amtes

Press release, 15.9.2011 Berlin

GhostBusters [from nightmare to memory]

A Project by SAVVY Contemporary Berlin and Iwalewa-Haus Bayreuth

Vernissage: 10th September 2011 at 7 pm

Talk with artists: 11th September 2011 at 7pm

11th September – 01st October 2011 | Opening hours: Thu – Sun, 4 – 8 pm

SAVVY Contemporary | Richardstr. 43/44 | 12055 Berlin

ARTISTS

Cláudia Cristóvão (Amsterdam), Nástio Mosquito (Luanda)

CURATOR

Nadine Siegert (Bayreuth)

The exhibition project **GhostBusters [from nightmare to memory]** features the works of two outstanding artists: Claudia Cristóvão and Nástio Mosquito. The project derives from the metaphor of *Africa* as a phantom in the globalized and post-colonial, post-socialist and post-war mind and is explored and imagined by contemporary artists in very different ways. Using videos, installations and photography the artists deal with *imagination* as an aesthetic practice, approaching different layers of memory and (imagined) history. One of the leading ideas is the exploration of (absent) memories in the cultural archive, of visual tropes in the wasteland of the bizarre and the uncanny.

The Angolan-born Portuguese artist Claudia Cristóvão is currently based in the Netherlands. Nástio Mosquito was born in Angola, where he lives and works.

The exhibition will be shown in SAVVY Contemporary Berlin and then proceed to the Iwalewa-Haus in Bayreuth in 2012.

Press contact: Claudia Lamas Cornejo | contact@savvy-contemporary.com

Further information: www.savvy-contemporary.com | www.iwalewa.uni-bayreuth.de



Fotos: Nástio Mosquito: "Mutilado" and "My African Mind"

With the kind support of:



i f a

Gefördert durch das Institut für
Auslandsbeziehungen aus Mitteln der
Kulturabteilung des Auswärtigen Amtes